

BARAKALDO / Un colegio de Cruces estrena una biblioteca pionera para las familias

Pretende impulsar la lectura conjunta entre padres e hijos. Ikea ha donado mobiliario valorado en 8.000 euros que varios empleados han armado de forma altruista.

AITOR ALONSO. BARAKALDO.

El colegio público Juan Ramón Jiménez, situado en Cruces, es uno de los centros educativos más humildes de Barakaldo. Así lo pone de manifiesto que el 75% de sus 200 alumnos estén becados. Pero desde ayer puede presumir de tener una de las bibliotecas más modernas e innovadoras de la localidad, concebida para convertirse en un espacio donde las familias puedan fomentar el hábito de la lectura en sus hijos.

Este proyecto comenzó a gestarse hace cuatro años. La responsable del servicio, Rosa Josué, explicó ayer que su ilusión era acondicionar una estancia donde los aitas y las amas e incluso los aítites y las amamas pudieran compartir cuentos por las tardes sabiendo que eso reforzará su vínculo afectivo y la madurez emocional de todos'. El Departamento de Educación del Gobierno vasco lo seleccionó para su plan de Innovación Educativa Leo, leo ¿Qué lees? y comenzó a trabajar en su desarrollo. Aunque el espaldarazo definitivo lo ha dado la multinacional del mueble Ikea participando con la donación de mobiliario valorado en más de 8.000 euros y más de 300 volúmenes de material didáctico. Además, trabajadores de la tienda situada en el centro comercial Megapark de la localidad fabril han dedicado su tiempo libre de forma altruista a realizar el diseño y el montaje de los muebles a través del Grupo de Sostenibilidad.

De este modo, se han creado varias áreas dentro de la biblioteca como primeros lectores, lectores de 8 a 12 años, cuentacuentos, multimedia, novedades, trabajo en equipo, exposición de trabajos y zona de atención y registro de libros que podrán emplear tanto los alumnos de Educación Infantil como Primaria.

La directora de Ikea, Belén Frau, el alcalde de Barakaldo, Tontxu Rodríguez, y el coordinador en Bizkaia de Actividades Complementarias y Extraescolares del Gobierno Vasco, Alfonso Santamaría, fueron los encargados de inaugurar ayer, Día del Libro, las nuevas instalaciones rodeados de muchos niños. El primer edil les hizo ver que tener un espacio para la lectura como esta nueva biblioteca 'es un orgullo para el colegio' y mostró su esperanza de que 'sirva de ejemplo para otros centros'.

La responsable de Ikea reconoció sentirse 'emocionada' por el trabajo desarrollado y señaló que su colaboración en el proyecto ha sido 'como un premio', sobre todo al comprobar que 'los niños van a poder estudiar en buenas condiciones'. El delegado de Lakua explicó, por último, que Educación lleva 14 años trabajando en el incentivo de las actividades extraescolares.